

ELCHE

El CEU elaborará un manual de fisioterapia para enfermos de ELA

05.10.11 - 00:58 - M.T.B. | ELCHE.

Un acuerdo a tres bandas permitirá redactar el primer manual del país sobre actuación fisioterápica para enfermos de esclerosis lateral amiotrófica (ELA). La Universidad CEU Cardenal Herrera firmó ayer un convenio de colaboración con la Fundación Diógenes para la investigación de la Esclerosis Lateral Amiotrófica y el Colegio de Fisioterapeutas de la Comunidad Valenciana, con el fin de llevar a cabo la iniciativa, que permitirá establecer un protocolo de actuación sobre este tipo de terapias para los afectados, dependiendo del estado de la enfermedad y de los síntomas de los pacientes.

Los representantes de las tres entidades manifestaron que los profesionales consideran primordial la fisioterapia en el tratamiento de estos pacientes, puesto que les ayuda a aliviar los síntomas y a mejorar su calidad de vida, sin embargo no existe una guía que determine cuáles deben ser esos cuidados en cada tramo de la patología.

«Con la fisioterapia podemos conseguir ralentizar la enfermedad», señaló la profesora de Fisioterapia del CEU, Yolanda Noguera, quien estimó que el protocolo podría estar redactado cuando finalice el curso. De momento, docentes de la universidad privada y miembros del Colegio de Fisioterapeutas formarán un equipo para acometer la tarea, que comenzará con la puesta en marcha de una comisión específica.

La intención es que el manual de consulta resultante pueda ser utilizado en centros de la red sanitaria pública.

Implicación

Recuerdan que para este tipo de esclerosis aún no existe un tratamiento efectivo. Para obtener los mejores resultados, explican, el tratamiento debe implicar a médicos, fisioterapeutas, enfermeros, nutricionistas y terapeutas ocupacionales, entre otros colectivos profesionales.

El presidente de la Fundación Diógenes, Javier Cabo, afectado de ELA, insistió en que la esperanza de vida de los enfermos es muy corta, de 3 a 5 años, y comentó que por esa razón el número de pacientes es inferior al de otras patologías. No obstante, precisó que cada vez aparecen casos en gente más joven y comentó que todas las investigaciones e iniciativas impulsadas no solo ayudarán a los enfermos de ELA, sino también a los afectados por otras enfermedades hermanas.